

Les FARC-AP appellent à préserver l'esprit de l'accord de paix en Colombie.



Bogota, 28 décembre (RHC)- Timoleón Jiménez, leader des FARC-AP, les Forces Armées Révolutionnaires de la Colombie-Armée du Peuple, a lancé un appel au respect des accords signés avec le gouvernement colombien, en particulier la loi d'amnistie, considérée comme un facteur clé pour l'organisation de la guérilla et approuvée par le Congrès lors du premier débat sur ce thème.

Sur son compte twitter, ce dirigeant des FARC-AP a insisté sur le fait que l'application des décisions prises montre l'engagement réel envers l'accord qui ne doit pas subir des modifications au cours des séances plénières du Sénat et à la Chambre des Représentants

Par ailleurs, le sénateur Iván Cepeda a précisé qu'une loi de cette nature génère une polémique, mais que le texte met bien au clair que ni des grâces ni des amnisties, ni des traitements spéciaux ne seront acceptés pour des agents de l'État reconnus coupables de délits comme les crimes contre l'humanité, le génocide et les graves crimes de guerre.



Radio Habana Cuba